



Para el nuevo vagón del Metro



Una minivía en el Monumento a la Revolución estará destinada a que los usuarios conozcan las nuevas unidades del Metro en la Línea 1.

Viejo y enfermo, se queda en la cárcel... por pobre

Aun desahuciados, centenares de reos siguen en prisión; abogados de oficio no ejercen los derechos de sustitución de pena

Encierro. No es solamente si se es culpable o inocente: además, llegar a una sentencia legal al respecto puede tardar años, así que para miles de prisioneros el tema es si se les aplica o no medidas humanitarias destinadas a quienes, en prisión, llegan a la vejez o se ven postrados por enfermedad.

Alfonso, el personaje de la historia que relatamos a nuestros lectores, entró a prisión acusado de transportar drogas. Aún no se determina si es inocente o no, pero lleva ocho años, los mismos que tiene su hijo, a quien ya no puede sostener en brazos. Alfonso tiene cáncer, pero no es un reo

famoso, así que su caso no llama la atención de nadie.

La Ley tiene un articulado específico destinado a la sustitución de la pena: "El Juez de Ejecución podrá sustituir la pena privativa de la libertad por alguna pena o medida de seguridad no privativa de la libertad, previstas en esta Ley cuando durante el periodo de ejecución se actualicen los siguientes supuestos: Cuando esta fuere innecesaria o incompatible con las condiciones de la persona privada de la libertad por senilidad, edad avanzada, o su grave estado de salud. Pero esto no parece ser para todos..." **PÁGS 6-7**

CRISIS
Página 19

Guterres abre la Asamblea General de la ONU; pide impuestos extraordinarios para empresas de energías fósiles

CERCO
Página 18

Ante el avance ucraniano, arman referendums en Donetsk y Lugansk para anexarlos a Rusia

ENTREVISTA
Adrián Figueroa - Páginas 16-17

Crear exige que uno tenga su lado de inocencia, dice el escritor Antonio Ortuño



Morena se da 24 horas para buscar mayoría calificada en el Senado

Guardia y militares. En tanto Morena utiliza todos los recursos factibles para conseguir votos, se hace inminente la llegada al pleno senatorial de la reforma sobre el uso de los militares en seguridad pública. La estrategia morenista incluye la conversión inverosímil del panista Raúl Paz, quien en unas horas pasó de ata-

car "la militarización" a brindar loas a la propuesta del uso discrecional de las Fuerzas Armadas desde la Presidencia.

Aún así, los votos para una mayoría calificada no se dio, por lo que la llegada al pleno del Senado se vio retrasada. Dependiendo del tipo del conteo, a Morena le faltan unos 5 votos. **PÁG 8**

Crece el saldo de daños por el sismo; Michoacán pide declaratoria

Saldo. Michoacán fue el epicentro del nuevo sobresalto vívido, nuevamente, en 19 de septiembre. Los daños no fueron tan espectaculares y dolorosos como en 1985 o en 2017, pero es un hecho que los michoacanos tienen numerosas afectaciones y que estas deben ser atendidas a la brevedad. El gobernador está pidiendo declaratoria de emergencia. **PÁG 9**

LA ESQUINA

Las leyes deberían ser iguales para todos. El caso del artículo 24 de la Ley Nacional de Ejecución Penal es un ejemplo, y el paso a prisión domiciliaria por enfermedad o senectud sólo es para quien tiene un abogado que lo trabaje. Eso recuerda que a menudo no se castiga el delito: se castiga la pobreza.